

# みどりの大使 が行く!



2023ミス日本みどりの大使

かみむら か  
上村 さや香

## ◆一年間の活動を振り返って

こんにちは♪ミス日本みどりの大使上村さや香です。約1年間、読者の皆さんと月に1度こうしてお会いでき本当に嬉しかったです。みどりの大使として25都道府県に行き、120回以上の活動、約50回の弾き語りライブをさせていただきました。歴代のみどりの女神の先輩方からの大切なバトンを全力で繋ぎ、今までで1番の数の活動をする事ができました。

やオリジナルギター製作に数々の森林の中でのライブ。12年間音楽を続けてきたことは必然であった、この日々のために続けてきたのだと心から思える何にも代えがたい宝物の時間を過ごさせていただきました。

## ◆ウッドデザイン賞2023

先月はエコプロ2023にて「ウッドデザイン賞2023」表彰式アシスタント、受賞記念セミナーの司会を務めました。受賞者の皆様、誠におめでとうございます。皆様の受賞コメントや製作への想いをお聞きしてより一層、森林と人の深い繋がりを感じていました。受賞作品の中で特に気になったのは「セイサイゲーム」という製材所の仕事を疑似体験できるゲームキットです。木製のカードに「梁」40,000などと文字が彫られたデザインにワク

ワクしました！プレイヤーは製材会社を経営し、より多くのお金を稼ぐことを目指す、木のことを遊びながら学べる木育ゲームです。林業や木に詳しくない友人とも一緒に楽しめそうです。「木の冷蔵庫」はその名の通り外装が木製の冷蔵庫でインパクトは絶大！見た目も温かみがあり素敵ですが、断熱性能の向上にも貢献しているそう。木質化空間、憧れるなあ♪

そして、最優秀賞「農林水産大臣賞」を受賞したのは、林業×福祉連携プロジェクト「森てbac」の作品です。林業×福祉(りんぷく)連携をテーマに、埼玉県産ヒノキで時計やカレンダー、温もりある木製のフレームが作られました。障がい者の方々が継続的に働く場、誇りを持てる仕事づくりに貢献している取組とお聞きしました。



これまで私がかけてもらって嬉しかった言葉に「上村さんの演奏やMCを聞くと言の奥にある森林に想いを馳せることができる」があります。私はこの作品を手にとった時、同じように感じました。温かい作品の奥には木を守り育て、製材する林業従事者の皆様、作品を作る製作者の皆様、それぞれの想いがその製品を「使う」消費者である私たちに届き、まさに森林循環を表現している素敵なお品だと感じました。

## ◆また森で愛しましょう!

現在、「国産木材ギターを通じて森林循環を聴衆に伝える演奏会の設計と実践」と題した修士論文を執筆しています。この1年間の貴重な経験と皆様への感謝を込め、背筋を伸ばして書いております。これからも自分の言葉を通じて、林業に貢献していける存在でいられるよう活動してまいります。

2023ミス日本みどりの大使という称号は永遠不滅ですので、また皆様とどこかでお会いできることを楽しみにしております♪

「それではまた、森で愛しましょう!」1年間、本当にありがとうございました。

..👑 PHOTO GALLERY 👑..

